

「ところで爺さん。とても良い匂いがしているね」 ウィザットが言った。

「ああ、今スープを作っているところなんじゃよ」 マグワートはキッチンのほうに向かいながら答えた。

「そりゃいいや。僕の方もあるかい？」 ウィザットはソファから立ち上がり、丸で母親に付いていく子供のように嬉しそうな表情を浮かべながら、マグワートの後に続いた。

「ああ、多少多目に作ったから、大丈夫じゃ」 マグワートは答えた。そして、くつぐつと煮立つ鍋の中身を木製のレードルでゆっくりと左回りに掻き回し始め、「こうやって、左回りに掻き回すと灰汁が取れる。そしてこうやって右に掻き回すと」

「ええ、そんなことが出来るのかい？」 ウィザットが言う。「ああ、魔女ジュニヤーナがそう言うておったぞ。だからワシは一応はそれを信じて実行しておるんじゃ」 マグワートは言った。

「右回りと左回りねえ…」 訝しげな顔をしているウィザットに、「ネジも一般的には右回りで締まり、左回りで取れるじゃろ。エナジーも同様らしいぞ。だから、部屋に悪い気が溜まっ



ている場合には、ホワイトセージでまずは左回り、そしてその後右回りでスマッジすると浄化とエナジーチャージが出来ると「そうじゃ」とマグワートが更なる説明を続けていると、「スマッジって何ですか？」 一つの間に

「お、2人の話に加わってきた。スマッジとは煙を使った浄化の儀式のことじゃよ。主にホワイトセージを焚いて行んじや。アバロン(鮫)の貝殻の上に燃した状態のセージを乗せて、白い羽でその煙を仰ぐんじやよ」 マグワートが手でハタハタと羽で仰ぐジェスチャーをして見せると、マジヨリアルは、「ん〜」と唸り、眉間に皺を寄せた。

「どうかしたのかい？ お嬢さん」 ウィザットが聞くと、「今、何かを思い出せそうな気がしたのです。前に私をやったか見たことがあるような気がします…」 とマジヨリアルは言い、更に「その魔女ジュニヤーナさんというの、どこにいらっしやるんですか？」 とマグワートに聞いた。

「恐らくこの森に住んでいると思うが、詳細は分からない。彼女と連絡を取りたい時にはガジユマルの樹の精霊に頼むのじゃよ」 マグワートは湯気の立つ鍋を更に掻き混ぜながらそ

う答えた。

「爺さんは魔女さんとは頻繁に会うのかい？」 今度はウィザットが聞いた。「そうじゃな新月や満月の日にガジユマルの樹の下で瞑想の集いがあるから、その時にワシも行くこともあるから」 マグワートの言葉に、「満月の集い？ なんか猫集会みたいじゃやないか？」 そう言つてウィザットは笑い、更に「何で新月や満月に集まるんだい？」 と聞いた。

それに対してマグワートは「月は潜在界を司つていて、新月や満月に瞑想や儀式をすると月のパワーで潜在界と繋がることが出来易い上に、大勢で集うとそこにエナジーの渦が出来るらしい」と答え、そして、「まあ、スープが出来た頃合いじゃ。これは根菜スープだから地球のエナジーと繋がるスープじゃよ」と言った。

「月やら地球やらあちこちとエナジーを繋いで忙しいこつて」 ウィザットが茶化したように言う、「そうじゃよ。人間はクラウンチャクラからルートチャクラまで、バランス良く開いている状態が理想じゃからのう」とマグワートは真剣な面持ちを崩さないまま、スープを皿によそいながら答え、「チャクラの話はスープを食べながらするとしよう。さあ、テーブルまで持つてお行き」と二人によそったばかりのスープを手渡した。

* 根菜：土の中に出てくる野菜。例) 芋類、人参、大根等。

つづく。

チャネリング相談

Q ある方から、私達家族の人生がうまくいかないのは、住んでいる土地(家)のエナジーが悪いからだと言われました。ですが、そんなに簡単に越すことなんて出来ません。この家に住んでいる限り、私達は不幸なままなのでしょうか。(群馬県在住 Bさん)

A 確かに土地の持つエナジーというものには、波動が良いとされる「弥盛地」とその逆の「気枯地」というものがあるという説があり、その説に基づく調査によれば、神社仏閣の殆どがイヤシロチに建っているそうですので、土地から受けるエナジーというものがある程度は人生に及ぼす影響は皆無とは言えないでしょう。

では、万一、ご自宅がケガレチであった場合、どうしたら良いのか。引っ越して波動の良いところに移るのが一番ですが、現実的にそれが難しい場合もあるでしょうし、そうなれば、その土地にまた誰か別の方々に住むことにもなります。そこで、私達が取れる対策としては、専門家を雇って本格的にその土地の磁場調整をする、という方法もありますが、それには多額の費用が掛かる場合もあります。そこで個人レベルで出来ることをご紹介しますと、土地の四隅に備長炭等の炭を縦に埋めるか、建物の内側の四隅にセラナイトというパワーストーンを立てて置くというやり方があります。こうすれば、その土地や建物の四隅に光の柱が立ち、その内側が聖別されるという考え方です。

また、人生の幸不幸にはそれ以外の要因もあります。自分が住んでいる土地のエナジーのせいですと不幸なのだという暗示は闇からのものであり、それによりマイナスの引き寄せの法則が働いてしまいますので、それに囚われず、ご自身から良いエナジーが出るような方向に意識を向けることも大切です。

注意：魔女ともえが述べる内容はチャネリングによるひとつのサジェスチョンです。